
ＴＨＥ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＯＦ ＮＡＧＮＡＯ ＥＡＳＴ

長野東ロータリークラブ
例会　毎週水曜日 12：30～13：30 　ホテル国際21

《ロータリーソング》
◯　君が代・我らの生業・信濃の国

《会 長 報 告》
○�　皆さんこんにちは、倉石智典でございま
す。改めましてこの度長野東ロータリーク
ラブの第58年度会長職を仰せつかりまし
た。皆さんと一緒に一年間、楽しい会の運
営に努めていきたいと思いますのでどうぞ
よろしくお願い致します。
　さて７月に入り一年の半分が過ぎまし
た。当会でもいよいよ新年度が始まります。
初回にふさわしく本日はお二人の新会員を
お迎えしております。後程、会員増強委員
長の篠田君よりご紹介を頂きますが改めま
して、ようこそ長野東ロータリークラブへ、
心より歓迎致します。本日は初めてづくし
で盛り沢山のプログラムとなっておりま
す。新会員の皆さんに限らず会員の皆さん
お一人お一人が新しい環境や立場におられ
若干期待と緊張の様子でいらっしゃるかと
思います。ロータリーとはどんなところな
のか、どんな人がいてどんな話をするのか。
私自身も一緒ですので、そんなところから
一つずつ進めていきたいと思います。
　今年で58年を迎えるこの長野東ロータ
リークラブは1966年、昭和44年に26名の
チャーターメンバーで始まったと言われて
ます。それから今日まで代々その伝統が引
き継がれているわけですがその活動の中心
となるのは毎週行われるこのクラブ例会だ
と思います。年間の開催は34回、毎週水曜

日のお昼の１時間、ここホテル国際21さん
にみんなで集まり会食をしながら親睦と交
流を図っていきます。顔を合わせ挨拶を交
わし、お話をしたり情報を共有していきま
す。せっかくの機会ですので是非隣の席に
座った方同士だけでも楽しい仲間をつくっ
て頂きたいと思います。そのような例会の
運営に努めていきたいと思います。
　現在、会員数は5７名を数えております。
昨年度からは女性会員や新入会員も増えに
ぎやかになってきています。会員の１／３
は支店長さんが多く３年程度で転勤される
方もいらっしゃいます。コロナを通して顔
と名前がわからなくなった時期もありまし
た。是非、今年度は会を通じて楽しい仲間
をつくり長野での仕事と暮らしを大いに楽
しんで頂きたいと思います。会員卓話もた
くさんの方にして頂きたいと思います。プ
ログラム担当は佐藤君になります。楽しみ
にしていますので宜しくお願いします。親
睦活動も年７回の夜間例会が例年通り予定
されております。お酒も入り普段では聞け
ない先輩方のお話は仕事にも経営にも大き
な学びと励みになります。今月末には早速
暑気払いが企画されています。親睦担当の
塩沢君、よろしくお願いします。
　先程は新理事の皆さんと第一回の理事会
も開催されました。幹事の岡田君には早速
円滑な議事進行を図って頂きました。副会
長の土屋君にも大所高所で支援を頂いてお
ります。本日はクラブ年次総会もあり大変
だと思いますがSAAの加藤君、会の進行の
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ほうを宜しくお願いします。いつも事務局
の山岸さんの準備があるので安心だと思い
ます。
　最後に、本日は初回月で歌が４曲ありま
す。お誕生日が６名、在籍賞が16名、新会
員挨拶が２名となります。出席報告の鹿熊
君、ニコニコボックス報告の副SAAの棚橋
君、ソングリーダーになられた方も含めみ
なさんはりきって宜しくお願いします。そ
れでは以上、本日の会長報告とさせて頂き
ます。

《誕 生 祝 い》
○�　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう
ございます。
ご本人：渡辺　敬六君、竹村　國彦君
　　　　篠田　　諭君、鳥井　清司君
　　　　久保田一臣君、吉田　武史君
◯�　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、
お花を届けさせて頂きます。
ご夫人：竹村　國彦君（美苗さん）
　　　　土屋龍一郎君（真弓さん）
　　　　原田　政和君（多恵美さん）
　　　　重石　洋二君（良子さん）
　　　　水澤　文一君（千幸さん）
　　　　小林　宣範君（佳子さん）
　　　　山本　博史君（あけみさん）

《在 籍 賞 表 彰》
○　７月入会の皆様おめでとうございます。
岡宮　照行君（45年）、春日　英廣君（41年）
土屋龍一郎君（16年）、篠田　　諭君（13年）
千野　貴文君（13年）、倉石　智典君（11年）
原田　政和君（10年）、袖山　榮輝君（７年）
神津富治男君（６年）、薮塚　謙一君（４年）
棚橋　裕弥君（２年）、水澤　文一君（１年）
鳥井　清司君（１年）、小林　宣範君（１年）
中山　　潔君（１年）、中村　志穂君（１年）

《幹 事 報 告》
◯　理事会報告
　 2023～2024年度収支決算書（案）・2024
～2025年度収支予算書（案）についてご承
認いただきました。この後のクラブ総会に
て皆様にお諮りいたします。

　 新入会員の件
佐藤　豊文君の後任　中部電力パワーグ
リッド㈱長野副支社長　池田　明弘氏、
吉村　繁君の後任　㈱八十二銀行　常務
執行役員　吉田　秀樹氏の入会を承認い
たしました。本日の例会よりご出席です。
後ほどご挨拶を頂戴いたします。よろし
くお願いいたします。

○　配布物について
　クラブ計画書、会員必携、ロータリーの
友、月信、週報カバーは来週10日に配布い
たします。会員サービス委員の皆様、ご協
力をよろしくお願いいたします。

○　会費請求のお願い
　近々今年度上半期の会費納入のお願いを
郵送致しますのでよろしくお願いします。

○　例会変更のお知らせ
長野RC� ７月16日（火）祝日のある週

のため、休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
� ７月30日（火）納涼会のため

時間と場所を変更いたします。
� ＊定刻受付をいたします。
� ８月13日（火）お盆のため、

休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
� ８月20日（火）理事会の決定

により、休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
長野西RC� ７月19日（金）祝日のある週

のため、休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
� ８月２日（金）納涼会のため

時間と場所を変更いたします。
� ＊定刻受付をいたします。
� ８月16日（金）祝日のある週

のため、休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
� ９月20日（金）祝日のある週

のため、休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
� ９月2７日（金）祝日のある週

のため、休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
長野北RC� ７月18日（木）祝日のある週



のため、休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
� ７月25日（木）納涼会のため

時間と場所を変更いたします。
� ＊定刻受付をいたします。
� ８月15日（木）祝日のある週

のため、休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
○　当クラブのホームページがリニューアル
いたしました。後ほどＵＲＬを事務局より
お送りしますので、ご覧ください。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数59名 36名 23名 61.01％
前々回　６月12日 訂正出席率　66.66％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：篠田　　諭君、吉田　武史君
　　　　　　　久保田一臣君、鳥井　清司君
夫人誕生祝い：重石　洋二君、土屋龍一郎君
　　　　　　　山本　博史君
在　籍　賞：棚橋　裕弥君、袖山　榮輝君
　　　　　　　千野　貴文君、中山　　潔君
　　　　　　　倉石　智典君、土屋龍一郎君
　　　　　　　鳥井　清司君、薮塚　謙一君
　　　　　　　篠田　　諭君、岡宮　照行君
　　　　　　　神津富治男君
◯　皆さんのご協力・ご支援等をいただきな
がら、一年間例会等で、ワクワクドキドキ
を一緒に楽しみたいと思いますので、どう
ぞ、よろしくお願いいたします。

� 倉石　智典君
� 岡田　義彦君
◯　倉石会長、岡田幹事、今年度のクラブ運
営　楽しみにしています！� 奥山　　哲君
◯　倉石会長　岡田幹事　一年間よろしくお
願いいたします� 袖山　榮輝君
◯　倉石丸　出航ですね。順風満帆な運行に
なりますことを、ご祈念いたします。

� 神津富治男君
◯　新年度が始まりました！　倉石会長、ス
タッフの皆さん、よろしくお願いします。

� 横田　一尊君
◯　倉石会長をはじめ、新役員の皆様、一年

間お世話になります。� 夏目　　潔君
◯　倉石会長、皆様、一年よろしくお願いし
ます。� 中澤　　勝君

◯　新しい年度、奉仕プロジェクトを担当し
ます。世界平和をめざします。よろしくお
願いします。� 薮塚　謙一君

◯　倉石年度の船出をお祝い申し上げます。
本年度も宜しくお願いします。

� 千野　貴文君
◯　最終例会のお点前はお楽しみいただけま
したでしょうか� 土屋龍一郎君

◯　新執行部のみなさま、よろしくお願い致
します。� 関口　泰久君

◯　最終例会では、お茶会ありがとうござい
ました。� 内藤　太郎君

《新 会 員 紹 介》
〇　篠田会員増強委員長

《新 会 員 挨 拶》
○　吉田　秀樹君
　ただ今ご紹介いただきまし
た八十二銀行の吉田でござい
ます。吉村の後任として長野
東ロータリークラブに入会さ
せていただくこととなりました。
　少し自己紹介をさせていただきます。実
は私の出身は京都市で大学を出るまでは関
西におりました。ということで八十二銀行
の中では珍しい関西人です。2000年に中途
採用で八十二銀行に入社しました。関西の
子供は修学旅行やスキー合宿で信州にきま
すので、信州の良いイメージが刷り込まれ
ています。いつかは信州に住みたいなと
思っていましたところ、中途採用の情報が
あり入社して信州にやってまいりました。
長野にきて25年になりますので関西弁もあ
まりでませんし、子供たちは長野で生まれ
ておりますので信州人だなと思っています。
　前職は伊那支店長をしておりましたので
伊那ロータリークラブに在籍しました。そ
の前の前には大町支店におり、大町ロータ
リークラブに在籍していました。今回で３
か所目のロータリークラブになります。同
じロータリークラブでもやり方などは随分



違うものだなと感じました。今後は皆さん
と親睦をはかれることを楽しみにしており
ます。今後ともよろしくお願いいたします。
○　池田　明弘君
　中部電力パワーグリッドの
池田と申します。この度は長
野東ロータリークラブに入会
させていただきましてありが
とうございました。わからないことばかり
ですが長野の発展に尽力したいと思ってお
ります。
　また、日頃は弊社の事業運営に多大なる
ご理解を賜りましてありがとうございま
す。厚く御礼申し上げます。
　少し自己紹介をさせていただきますと私
19７0年８月生まれでございます。両親が新
潟県の佐渡ヶ島出身です。幼少のころは東
京の町田市におりまして、小学皎から大学
までは横浜におりました。縁あって中部電
力に入社しまして、現在は名古屋市に居を
構えており、現在単身赴任です。入社以来
営業一筋でございましたが、今回は総務・
広報の業務についております。今まで長野
県と名古屋でしか勤務したことがなく、今
回が３回目の長野県勤務となります。長野
県は色々な観光地やおいしい食べ物もあり
ますので楽しみにしています。これからど
うぞよろしくお願いいたします。

《本日のプログラム》
○　クラブ年次総会
� 進行：岡田幹事
� 議長：倉石会長
１．2023～2024年度決算報告
　　会計　堤　満弘君
　　監査報告
　　監事　永井　真介君
　　満場一致にて承認
２．2024～2025年度予算審議
　　会計　神津富治男君
　　満場一致にて承認

○　新年度方針
　　倉石会長　（最終ページ）

《７月10日のプログラム》
○　会員卓話　山本　博史君

《７月10日のメニュー》
○　お弁当スタイル
・豚しゃぶ
・彩サラダ
・鰯竜田揚げ
・茄子と甘長揚げ浸し
・漬物
・きな粉葛餅あんこホイップ
・白飯
・味噌汁

＝次週例会予告＝

《７月17日の例会》
○　祝日のある週のため、休会

《７月24日のプログラム》
○　会員卓話　関口　泰久君

《７月24日のメニュー》
・そうめん　薬味　つゆ
・夏野菜の天婦羅
・鰻混ぜご飯
・季節のフルーツ（西瓜、パイン）



事業計画及び会長基本方針

� 2024－2025年度　会長　倉石　智典

【１】クラブ会長の基本方針及び重点目標
　�　2024－25年度RI会長であるステファニーA.アーチックが掲げたRIのテーマは「ロータ
リーのマジックTHE�MAGIC�OF�ROTARY」です。テーマを掲げた背景としては会員や
クラブの減少、事業や組織の形骸化などへの問題意識があると伺っています。「継続と変化」
を常に強調し「変化は怖いものですが一緒に変わっていけば少し負担が軽くなるはずです」
と述べています。事務総長兼CEOという役職の方が今までと変わり前面にも出てこられ
ています。「少しルールを破る事も必要」「地域価値の為にあらゆるアイデアを試そう」「革
新イノベーションの為にリーダーを支援していく」ことにも言及をしています。地区でも
行動計画が掲げられ、100名純増の数字目標や新しく戦略計画委員会の設置、DEI（多様性、
公平、インクルージョン）という用語と理念の導入や夢の“実現プロジェクト”の連携提案
が示されています。地区研修や会長エレクトのセミナーでも繰り返し資料が配布され説明
がされてきました。
　�　われわれ長野東ロータリークラブでも、当クラブらしい形で変化に臨んでいきたいと思
います。一度に全部は新しくできないと思いますが、小さく一つ変化に流されてみたいと
思います。多くのことを大切に引継ぎながら、変化のわくわくドキドキを一緒に楽しんで
みたいと思います。メンバーの皆さんと会に参加し、ひとり一人の力を合わせて会を運営
し、クラブが築いてきた伝統と経験の重みを実感できる環境を整えていきたいと思います。
「例会運営こそ１番大事今回も参加してよかった楽しかった」となるよう2600地区の標語
である「ロータリーはあなたと私が出会う場所�」にしていきたいと思います。

【２】テーマ：『今日も会えてよかったロータリアン』
１．例会への出席参加
２．仲よく楽しく
３．ひとり一人をできるだけ紹介

【３】重点目標
１．RI並びに地区目標でもある“ポリオの次”の展開への対応
２．地区補助金による青少年奉仕活動�“HELLO�NAGANO”
３．新入会員、女性会員候補者の卓話への勧誘


